

Pressemitteilung

Würzburg, 04.04.2022

Insgesamt 20.000 Euro Sparkassenspende für regionale Ukraine-Hilfsprojekte

Oberbürgermeister Christian Schuchardt nahm für die Stadt Würzburg einen symbolischen Spendenscheck für Ukraine Hilfsprojekte von Sparkassen-Gebietsdirektorin Verena Fischer entgegen. Als Vertreterin des Landkreises Würzburg war Nina Opfermann, Leiterin des Geschäftsbereiches Gesundheit und Verbraucherschutz im Landratsamt Würzburg, zum gemeinsamen Termin im Sparkassen-Beratungscenter Würzburg Hofstraße gekommen.

Die Sparkasse Mainfranken Würzburg stellt für die Unterstützung von Flüchtlingen aus der Ukraine insgesamt 20.000 Euro zur Verfügung. Mit der Spende aus dem PS-Zweckertrag werden die verschiedenen Hilfsprojekte der Stadt Würzburg sowie der Landkreise Würzburg, Kitzingen und Main-Spessart mit je 5.000 Euro gefördert.

„Es ist für uns als Sparkasse eine Herzensangelegenheit das Engagement hier in unserer Region für die Flüchtlinge aus der Ukraine zu unterstützen“, so Gebietsdirektorin Fischer.

Wer ebenfalls für die Ukraine-Hilfsprojekte in der Region spenden möchte, findet die verschiedenen Spendenkonten auf der Internetseite der Sparkasse Mainfranken Würzburg: www.sparkasse-mainfranken.de/ukraine#spenden

Bildunterschrift: Nina Opfermann (Leiterin des Geschäftsbereiches Gesundheit und Verbraucherschutz im Landratsamt Würzburg), Gebietsdirektorin Verena Fischer, Oberbürgermeister Christian Schuchardt

Bildquelle: xtrakt-media Lukas Seufert

Ihr Ansprechpartner:

Anna Heß
stellv. Leiterin Abteilung Kommunikation

Telefon: 09 31/ 38 2 - 67 08
E-Mail: anna.hess@sparkasse-mainfranken.de